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例会日 ２０１２．５．２２ 累計 №１２２２ 当年 №４２ 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶：斎藤 正副会長 

星野会長がお休みですので代わって開会挨拶し

ます。 

日本伝統的建築物の五重塔の心柱を中心とした

構造を参考に設計され、秒速１２０ｍの風に耐

えられるガラス張りの展望台をはじめとして、

２１世紀ニッポンの匠の技が詰まっている 

６３４ｍのスカイツリーが今日（２２日）開業しました。 

冥土の土産に訪ねてみたいものです。高橋彰雄会員が会長を務

めておられる（株）高又製作所さんで製作された吊り金具が使

用されていると地元紙に報道されていました。三条の匠の技に

誇りを感じます。 

本日の例会行事は２０日（日曜日）長岡で行われた地区協議会

での勉強会内容を出席者全員で発表することです。しっかりと

聞いて、早川年度のクラブ運営に役立てるよう全員で取り組ん

でゆきたいものです。 

 

幹事報告：石川一昭幹事 

・石本ガバナー事務所より 訃報  

藤田説量パストガバナーが５/８逝去されました 

 密葬は近親者にて執り行われました                

 葬儀 平成２４年６月１０日 10：00～            

 会場 極楽寺（三条市本町）                

・越後魚沼ＲＣより シャンソンコンサートについて 

      日時 ６月１０日（日）17：00～ 

      会場 魚沼市小出郷文化会館 

・三条ローターアクトクラブより カクテル講習会のご案内 

      日時 平成２４年６月１４日（木）１９：００～ 

      会場 ＢＡＲ ＭＯＮＺＡ 

 

 

５/１５記帳受付（敬称略） 

三条ＲＣ 熊倉昌平、菊池 渉、浅野金治、藤田紘一 

髙橋尚樹 

三条南ＲＣ 星野健司、飯山勝義、野島廣一郎、佐々木常行 

      馬場眞樹 

三条東ＲＣ 木村淳子 

 

 

 

 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７１名中３１名 

・先々週の出席率：７１名中５７名 

８０．２８％ （前年同期７９．７１％） 

  

   

■本日の行事： 

「地区協議会報告会」 
 

■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ５月１２日米山奨学生歓迎会（新潟） 

米山忠俊    

１３日野球部練習  石川一昭 

岡田大介、石黒隆夫 

佐藤伸一、目黒由賀利    

１６日市内 4ＲＣ次年度打ち合せ 

            早川瀧雄、坂内康男 

岡田大介 

       １７日第２回ゴルフコンペ  

        佐藤義英、岡田大介、米山忠俊 

落合益夫、斎藤 正、加藤 實 

       丸山 勝、坂本勝司、今井克義 

石川一昭、青木省一、羽賀一真 

岡田 健、大橋政雄 

       １７日三条ＲＡＣ  星野義男 

       １８日第四分区次年度会長幹事会 

              早川瀧雄、坂内康男 

       ２０日地区協議会   中條耕二  

        早川瀧雄、坂内康男、丸山 勝 

        石川一昭、佐藤秀一、岡田 健 

        石川友意、星野義男、石黒隆夫 

        平出冨士夫、渋谷義徳 

       ２１日家庭会合①  早川瀧雄 

        坂内康男、丸山 勝、斎藤 正 

        山上茂夫、高橋彰雄、坂本勝司 

金子太一郎、佐藤文夫 

青木省一、外山晴一、佐藤義英 

高橋研一、中條耕二、樋口 勤 

２２日次年度親睦活動委員会 

石黒隆夫、本田芳久  

浅野潤一郎、平出冨士夫 

樋口 勤、渡辺 徹   

 ■5/15 記帳受付：別記 

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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■ロータリ財団ＢＯＸ：２２日現在累計８１３,０００円 
 

■米山奨学ＢＯＸ：２２日現在累計６３７,０００円 
石川 友意君 先日の地区協で米山奨学委員として出席してまいりました。４月末の集計では我

がクラブが地区でトップになっております。６月末まで会員皆さんのご協力を宜

しくお願いいたします。 

小林 繁男君 協力致します。 

阿部  勝子君  〃 

米山 忠俊君 今日、石川幹事より先週の北ＲＣのゴルフ同好会のコンペ出席記念の

写真を頂きました。当日、雷でプレーが中断してびっくり、後のプ

レーはメロメロでしたが思い出に残る楽しい１日でした。 

 

■ニコニコＢＯＸ：２２日現在累計８９３,０００円 
佐藤 義英君 斎藤さん昨晩は大変ごちそうになりました。奥様と早川さんの奥様御苦労様でし

た。 

坂内 康男君 早川年度の家庭会合が２１日より始まりました。斎藤会員宅には大変お世話にな

りました。今後お世話になる会員宅も宜しくお願いいたします。 

馬場直次郎君 本日はスカイツリーのオープンとか！１月に行って下から眺めてきました。圧倒

される大きさに只、唖然としてきました。やはり是非登ってみたいなぁ・・・。 

石川 一昭君 今日正午にスカイツリーがｏｐｅｎいたしました。634ｍは弥彦山と同じ高さで

す。一度は登って見たいですネ!!我がクラブの６３４（ムサシ）さん（坂本さん）

より６０万円の御寄付を頂きました。さすがに世界に羽ばたく企業は違うなあ!! 

笹原 壯玄君 地区協議会参加の皆様大変御苦労様でした。今回からクールビズだそうですが、

これも年々早くなっているようですね。これも温暖化の影響でしょうか？ 

丸山 達夫君 昨日関越道の三芳パーキングへ出掛けて同級生３人で金環食を見てきました。 

実にハッキリと世紀のショーが見られました。 

石川 友意君 先日の広島のホテル火災のおかげで本日消防査察があるため、例会

を早退させて頂きます。宜しくお願いいたします。 

岡田  健君 ２回程、ズル休みしました。今日よりマジメに出ます。 

 

本日の行事：「地区協議会報告会」２０１２年５月２０日（日）会場：アオーレ長岡 

国際ロータリーテーマ 

『奉仕を通じて平和を』 

ＲＩ会長 田中作次 

２５６０地区テーマ 

「恕の心を以て、 

奉仕を通じて平和を」 

    ガバナー 鈴木重壱 

 

 

 

 

 
                                会場前にて 

早川瀧雄会長エレクト（第 1 セッション） 

昨日より「家庭会合」が始まりました。会場を提供して頂いた方々には感謝申し上

げます。 

地区協議会の報告につきましては、ペッツでの報告と重複しますので省略させて頂

きます。ただ新年度はクラブ協議会の時間の短縮や、会長のみが発表し各委員長は

質問が或る場合、事前にガバナー補佐に申出て、協議会でガバナーが答える等例年

と違ったやり方になるとの事でした。 



三条北ロータリークラブ週報 3 

坂内康男幹事エレクト（第 1 セッション） 

会場のアオーレ長岡は建物全体がガラス貼り木材をスノコ風に天井側に使用し

ていたのが印象に残る。開会点鐘の後、例会の基本どおり国歌、ロータリーソン

グ斉唱ロータリーの綱領の朗読、握手の後石本ガバナーより鈴木ガバナー年度へ

の激励の言葉と石本年度への協力に対してのお礼と感謝の挨拶をされました。地

区研修リーダーとして東山パストガバナーより本協議会の目的、鈴木ガバナーエ

レクトより地区方針の説明後、「ロータリー変革を考える」と題して中村靖治氏の講演がありまし

た。午後はそれぞれのセッションに分かれ勉強してきました。 

鈴木ガバナーより 

1. クラブに合った計画を立てクラブ方針を立てる。（会員が減っている） 

2. ガバナー補佐との打ち合せをし地区リーダーシップを考える（ｱｼｽﾀﾝﾄｶﾞﾊﾞﾅｰはガバナー補

佐となります） 

3. ５％の会員増強を計画する（特に会員選考委員と打ち合わせる） 

4. ロータリー平和ホーラムの推進に協力依頼（広島２０１３年５月 17－18 日） 

5. 公共イメージと認知度の向上を考える 

6. 国際大会の参加（ポルトガル・リスボン）２０１３年６月２３日～２６日 

◎田中作次ＲＩ会長のロータリークラブ強化への 100 のヒントを活かしクラブ活性化を考える。 

 

丸山 勝会長ノミニー（職業奉仕第３セッション） 

1.職業奉仕の重要性 

「ロータリーの綱領」の中でロータリーの目的は自分の職業を倫理的・道徳的に

髙いものにしていくために、奉仕の理想を学び実践しそれを世の中に広めていく

事にある。ロータリーはそうした目的を持った職業奉仕団体である。 

2.「四つのテスト」はただ唱和するだけでなく、「職業・倫理」の行動として考え

や行動を明確にする。 

１）真実かどうか（嘘偽りがないか） 

２）みんなに公平か（全ての取引先に対して公平か） 

３）好意と友情を深める 

（信用を高めると同時によりよい人間関係を築き上げ、取引先を増やすかどうか） 

４）みんなのためになるかどうか（売り手、買い手全ての取引先が適正な利潤を得るかどうか） 

以上の事を自身の会社に活かされていく事が職業奉仕の基本です。まずは自分の事業の繁栄を考

え、自分が属する業界の繁栄を考え、究極的には地域社会全体の繁栄を図る。 

3.職業奉仕と相互扶助の精神 

１）ロータリアンは他のロータリアンからロータリアンでない人より有利な取引条件を享受 

してはならないし要求することをしてはならない。 

２） ロータリアンはロータリアンでない競争業者に対する業務としても、ほかのロータリアン

に対して特別な特典を与えるような事をしてはならない。 

３） ロータリーの親睦を取引関係の特典や利益を得るための手段としてはならない。 

 

4.職業奉仕の新方針 

 クラブとしての職業奉仕活動は何をすれば良いのか、迷うこともあるかと思いますが以下のよ

うな活動をクラブと会員で共同して計画して見てはどうでしょうか。 

 ・クラブとして企業訪問する 

 ・クラブとして社員の研修会を開催する 

 ・識字率の向上（地域に外国人がいるならば） 

 ・薬物乱用防止活動（脱法薬物の氾濫防止活動） 

 ・青少年の為の職業情報の提供 

 ・職業技能訓練の機会の提供 

 ・高齢者のための雇用機会の提供 

等、地域に根ざした職業奉仕活動を展開されることを願います。 

以上のことをアドバイザーの植木パストガバナー及び、田中職業奉仕委員長よりお話がありまし

た。 
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石川一昭社会奉仕副委員長（第４セッション） 

地区の社会奉仕委員会五十嵐委員長より基本方針並びに事業計画の説明があり

その後、社会奉仕活動の事例発表が３クラブからありました。 

新潟南ＲＣは行政の手の届かない所に補助をする事と思いつきの活動には注意

する必要がありうる。又お金だけの活動では「体温の伝わらない」活動になっ

てしまう。 

寄付についても財団や米山の寄付を競争するのはどうか？ 

寄付の在り方についても検討する必要があるのではないか！ 

社会奉仕のテーマでは単年度のテーマではなく継続的に奉仕活動を数年にまた長年に渡って活動

を実施している事例の発表や、奉仕活動の苦労話をされ、１００人中１００人が必ずしも満足で

ない、賛同者ばかりでは決してないという事も最後に話され奉仕活動の難しさを痛感しました。 

まずは身近な環境保全の活動を行ったら良いのではないかと最後に締めくくり終了しました。 

 

石川友意米山奨学委員長（第８セッション） 

私は米山奨学委員として、地区協議会に出席させていただきました。今までこの委員会の経験が

無く、この機会に勉強してまいりました。 

分科会では米山事業の内容、寄付増進について、奨学生の選考の仕方、学友会について等々、担

当委員長より詳しく説明があり、ある程度理解出来ました。 

日本で学ぶ外国人留学生に対して、奨学金を支給するこの制度は、留学生が日本の国とロータリ

ークラブを理解し、将来日本と母国をつなぐ架け橋になっていただく為の素晴らしい制度です。 

又、ただ単に奨学金を差し上げるだけでなく、世話クラブとカウンセラー制度があり、ロータリ

アンと奨学生の交流を計ることにより、更に意義のあるものにしており、今後は学友会の組織の

構築に、力を入れてゆく方針とうかがいました。過去に我クラブが世話クラブとして、何人もの

奨学生を受け入れてきましたが、このたびベトナムの奨学生を２年間お世話することになりまし

たので、会員の皆様には何卒よろしくお願いいたします。 

今年度は米山忠俊委員長はじめ、委員の皆様の頑張りと会員の皆様のお陰で、４月現在寄付額が

地区でトップとなっております。次年度も今年度同様、ご協力を切にお願い申し上げ報告とさせ

ていただきます。 

 

石黒隆夫親睦活動委員長（第２セッション） 

私の参加した午後 2 時からの第２セッッションでは、クラブ奉仕･広報・会員増強・

拡大委員会の合同で石本ガバナーがアドバイザーで行われました。ほとんどの時間

が石本ガバナーの保有するクラブ別会員数のデータを基に会員数の変動について説

明がありました。15 年前の最高 13 万人から現在の 8 万 9 千人で 32%の減少は、世

界的にも日本が最悪であるとの事です。増員も大事ですが、減らないよう維持も大

切で魅力ある例会作りを希望されました。また、若い会員を増やすために会費の見

直し例えば昼食は、参加者が自費でワンコインで済ませる方法や夜や朝の例会など

です。会員数の推移に関して三条北ロータリークラブは、第 2560 地区において安定しているクラ

ブと感じました。 

 

第２回ゴルフコンペ 5 月 17 日新潟ゴルフ倶楽部 巻コース 

優勝：青木省一 準優勝：岡田 健 三位：岡田大介 
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日 月 火 水 木 金 土

5/29 5/30 5/31 １ ２
三条北ＲＣ
歴代会長卓話
落合益夫パスト会
長

三条ＲＣ
卓話
五十嵐博宣会
員

三条東ＲＣ
地区協報告会
燕ＲＣ
3ｸﾗﾌﾞ合同例会
加茂ＲＣ
外部卓話

休会

３ ４ ５ ６ ７ ８ ９
三条南ＲＣ
創立記念例会
鈴木会長

三条北ＲＣ
家庭会合報告会

三条ＲＣ
卓話
中林順一会員

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
地区協報告会
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

小千谷ＲＣ
５０周年式
典

１０ １１ １２ １３ １４ １５ １６
三条南ＲＣ
クラブフォーラム
坂井会長ｴﾚｸﾄ

三条北ＲＣ
卓話
福岡信行会員

三条ＲＣ
クラブフォーラム
杉山会長ｴﾚｸﾄ

三条東ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
移動例会

吉田ＲＣ
通常例会

１７ １８ １９ ２０ ２１ ２２ ２３
三条南ＲＣ
クラブフォーラム
坂井会長ｴﾚｸﾄ

三条北ＲＣ
今年度を振り
返って
星野会長

三条ＲＣ
一年を振り返っ
て
山田会長

三条東ＲＣ
1年を振り返って

燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ
加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
通常例会

２４ ２５ ２６ ２７ ２８ ２９ ３０
三条南ＲＣ
会長幹事慰労会

於：松木屋

三条北ＲＣ
会長幹事慰労会
会場：
餞心亭　おゝ乃
18:30開会点鐘

三条ＲＣ
会長幹事慰労会

於：二洲楼

三条東ＲＣ
会長幹事慰労会

燕ＲＣ
新旧交代慰労会

加茂ＲＣ
今年度総括

吉田ＲＣ
新旧役員会
19：00～

１４日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）

１９日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
２１日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
２５日（月）三条南ＲＣ  （加茂市産業センター）
２６日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２７日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

記帳受付 ２８日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２８日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
２９日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）

２０１２年９月４日（火） 鈴木ガバナー
公式訪問 ２０１２年９月２９日（土）
第四分区ＩＭ ２０１２年１１月１８日（日）
地区大会

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

６月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


